Besuch im Naturmuseum Olten

Nach einer kurzen Busfahrt und einem gemütlichen Spaziergang standen wir vor dem Haus der Museen in Olten.

Obwohl das Museum erst um 10.00 Uhr öffnete, durften wir bereits eine Stunde früher das Naturmuseum besuchen. In der Ausstellung gab es fast 300 Objekte und Präparate, welche die Kinder zum Staunen brachten.









Durch Hörproduktionen, Kurzfilme, interaktive Stationen, lebende Küken und Kaninchen wurde die Entdeckungslust der Kinder zusätzlich geweckt. Die schönste Aufgabe für uns Begleitpersonen war es, die Kinder zu beobachten. Es wurden Entdeckungen mit anderen Kindern geteilt, gemeinsam Stationen ausprobiert und in den Gesichtern konnte man ihre Freude ansehen.

Da das Wetter leider nicht mitspielte, kehrten wir nach dem Museumsbesuch noch kurz in ein Restaurant ein, wo es für alle Kinder einen Sirup und ein Muffin gab. Mit der Rückfahrt nach Niedergösgen endete ein erlebnisreicher Morgen, welcher noch lange in Erinnerung bleiben wird.



